
Quand et comment fertiliser des arbres, arbustes,
conifères et vivaces

Par: Émilie Gabias

Avec la neige qui fond, le printemps semble bien installé. Pour obtenir un départ rapide et une croissance vigoureuse
et soutenue de vos végétaux pour toute la saison, il est fortement conseillé de les fertiliser au printemps. L’utilisation
d’engrais granulaire permet une libération plus contrôlée et un effet d’une plus longue durée : on en met donc moins
souvent. Il faut toujours suivre les instructions sur l’emballage… trop, c’est comme pas assez!

 

Marche à suivre :

Le sol doit être dégagé de neige et légèrement réchauffé avant la fertilisation. Les vivaces ont habituellement
commencé à montrer des tiges qui pointent hors du sol et les arbustes présentent des bourgeons gonflés.

Dégagez le sol du paillis autour des végétaux à fertiliser.

Appliquez l’engrais autour des végétaux selon les quantités recommandées par le fabricant (il faut parfois
calculer selon la grosseur des végétaux ou la hauteur de la haie). Les doses sont toujours inscrites sur
l’emballage. Ces engrais sont prêts à l’emploi, nul besoin de les diluer dans l’eau. L’engrais sera appliqué
autour des arbustes, à la base. Pour les arbres, l’engrais sera déposé dans des trous creusés à l’extrémité
des branches, plus bas que le gazon s’il y en a. C’est l’endroit en général où se trouvent les racines qui
nourrissent l’arbre. Pour les vivaces, l’engrais sera déposé autour des tiges qui sortent du sol.

Profitez du fait que le sol est dégagé pour ajouter un compost autour des végétaux en même temps que
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l’engrais.

Replacez le paillis. La pluie et les arrosages se chargeront de rendre l’engrais disponible aux végétaux
fertilisés.

Répétez l’engrais seulement 4-6 semaines plus tard. Les arbustes et vivaces cesseront de recevoir de
l’engrais en juillet en prévision de leur préparation pour l’hiver (eh oui! Déjà!) Les conifères font exception et
cesseront d’être fertilisés à la fin juin puisque leur préparation est plus longue. Dans tous les cas, un engrais
automnal pourra être appliqué en septembre pour augmenter la résistance des végétaux aux rigueurs de
l’hiver. Visitez votre marchand Passion Jardins en automne pour connaître quel engrais utiliser.

Choisissez un engrais adapté pour le type de plantes cultivées :

Engrais pour feuillus et conifères est idéal pour les haies, arbres, arbustes et confères et favorise une
croissance vigoureuse et un feuillage luxuriant

Engrais minéral pour floraison est idéal pour tous les végétaux à fleurs en plates-bandes pour optimiser une
floraison abondante et des couleurs éclatantes.
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Il y a plusieurs avantages à fertiliser les végétaux qui composent
nos aménagements :

Croissance vigoureuse et soutenue

Floraison abondante et colorée

Meilleure résistance aux insectes et maladies

Résistance accrue aux rigueurs de l’hiver et départ plus rapide au printemps

Bonne saison!
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